



臨時PTA運営委員会開催

6月27日（月）、臨時PTA運営委員会を開催しました。石川中学校PTA規約では、重要事項を決定するときは運営委員会で協議することになっております。

今回の協議内容は、「下校時における学校前の駐停車について」です。徒歩通学生徒と自転車通学生徒が危険である、また、町民プールの下からグラウンド橋まで長時間にわたり駐停車しており町民の車の妨げになっていることから、迎えに来る車は学校前に駐車せず、町民グラウンドかモトガッコ駐車場で生徒を乗せるようにしたいと提案しました。運営委員の方々からたくさんの意見をいただき、変更したことにより生じる問題への対応策も考えました。

今後、協議を重ね、学校評議員会で報告し、その後文書を配布します。
 生徒たちの安全を第一に考えていきますので、御理解と御協力をお願いします。

置き勉なくしても大丈夫？

学校評価アンケートに、生徒のカバンが重いという意見がありました。教科書などを学校に置いて下校することについて教職員で話し合いをしてきました。生徒会学習委員会からも、全校集会で学習に関して話をしたり、昼の放送で置き勉についてみんなで考えるよう問いかけ、生徒たちにも考えさせました。7月1日の学習委員会でも話し合いました。

「生徒の自主性に任せて大丈夫」といえるようになるのが理想だと考えます。教科書類を持ち帰らず宿題をしなくなるようでしたら問題です。自分で持ち帰るものを正しく判断し、少しでも荷物が軽くなるようにと思っています。ぜひ、家庭でも話題にしてください。



石川地区生徒会交歓会

6月28日（火）、石川地区中学校生徒会交歓会が玉川中学校で開催され、**生徒会長（3年生）と副会長（2年生）の2名**が参加しました。



各学校生徒会の取組を発表したあと、「よりよい集団を築くための生徒会活動」をテーマに、小グループに分かれて協議しました。建設的な意見が多数出されました。最後に講師の先生から、生徒会とは、リーダーとは何かなどの話がありました。話し合いの結果を今後の活動に生かしてほしいです。

県南ハンドボール大会2位

6月25、26日に開催された、県南ハンドボール選手権大会で、**男女ともみごと2位**となりました。他地区のチームはゲストなので入賞外です。県大会ではさらに上を目指すことを期待しています。

東北空手3位

宮城県で開催された、全東北空手道選手権大会中学女子上級の部組手で、**2年女子が3位に入賞**しました。
 東北で3位、おめでとうございます。

※授業研究会、県大会選手激励会は裏面やホームページをご覧ください。

日	曜	時間割・行事等	昼	スクールバス	再来週の行事等
4	月	月③④①②⑤⑥ 学校評議員会	給食	① 16:40 ② 18:45	7/11 授業参観 (月) (偶数・特支)
5	火	火①～⑥ 県陸上大会1日目	給食	① 16:40 ② 18:45	7/12 (火)
6	水	水①～⑥ 部活動なし 県陸上大会2日目 夏休み計画表作成	給食	① 16:40	7/13 学年集会 (水)
7	木	木①～⑥ 諸会費集金日 県陸上大会3日目 学習アンケート	給食	① 16:40 ② 18:45	7/14 (木)
8	金	金①～⑤ 授業参観(奇数) 諸会費集金日	弁当	① 16:00 ② 17:45	7/15 夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動 (金) ~25日

校内授業研究会

6月29日（水）、小学校の先生にも参観していただき、1年3組の国語で授業研究会を行いました。詩の中で表現の工夫は何か？どのような効果があるか？を根拠をもとに明らかにしました。自分の考えをまとめ、グループで考えを出し合い、比喻や体言止、倒置法などについて理解を深めました。教員どうしで研究協議を行い、石川町教育委員会の鈴木指導主事から指導助言をいただきました。我々の指導力向上に生かしていきます。



6月28日（水）、特別支援学級Ⅱ組で生活単元学習の研究授業を行いました。「出店をひらこう～人を楽しませる工夫を考える～」です。楽しませる接客とは何か。「笑顔」「明るい声であいさつと対応」「アイコンタクト」「盛り上げる言葉かけ」と考えました。出店を開き、金魚すくいとボール投げをしました。それをビデオに撮影し映像を見ながら他者評価と自己評価し、自分で改善点を見つけることができました。授業参観でも出店をします。保護者の皆様楽しんでもらうよう考えていますので、楽しみにしてください。



特別支援学級Ⅲ組の前に七夕飾りが設置されました。授業参観の時、短冊に願いごとを書いて飾ってください。

県大会選手激励会

6月27日（月）、県中体連大会に出場する選手激励会をリモートで開催しました。男女陸上競技部、男女剣道部、男女卓球部、男女柔道部、男女ハンドボール部、水泳部が出場します。選手たちは堂々と決意表明をし、県大会でベストを尽くすことを誓いました。生徒会長からの激励の言葉や応援団からエールを送りました。残りの期間悔いの残らない練習をして、素晴らしい経験をしてきてほしいと思います。みんなで応援しています。

